

NOS DEFUNTS

MONSEIGNEUR BENJAMIN PAQUET

décédé le 25 février.

Nous avons recueilli les témoignages suivants sur la dévotion du vénérable et regretté frère envers la sainte Eucharistie :

“ Je puis dire que si j'ai quelque dévotion au Saint Sacrement, je le dois à ce prêtre zélé, qui fut notre Directeur au Grand Séminaire et qui n'a cessé de nous porter par ses exhortations et ses exemples à cette dévotion qu'il appelait *la dévotion du Prêtre par excellence*. Il nous répétait que le sacerdoce avait été institué en même temps que l'Eucharistie afin que le prêtre se rappelât toujours que la raison d'être de sa dignité était l'Eucharistie et que là aussi se trouvait le secours surnaturel nécessaire pour se maintenir à la hauteur de cette dignité.

“ Il nous recommandait aussi d'avoir une grande dévotion au Sacré-Cœur, mais d'honorer le Sacré-Cœur là où il est présent et vivant, c'est-à-dire au Saint Sacrement.

“ Il a, sinon établi, du moins généralisé la pieuse coutume qui existe au Séminaire de Québec, d'économiser quelques instants sur le temps accordé pour le lever afin de se rendre le plus tôt possible à la chapelle et, dans l'entretien avec Jésus au Tabernacle, de se mieux préparer à l'oraison qui doit suivre.

“ Une autre recommandation du pieux directeur était de retourner le soir aux pieds de Jésus avant le coucher, pour épancher son cœur aux pieds du Bon Maître et de recevoir sa bénédiction avant d'aller prendre son repos.

“ Sa coutume était de faire les conférences spirituelles en présence du T. S. Sacrement plutôt que dans une des salles du Séminaire : ainsi la grâce descendait dans les cœurs en même temps que la doctrine.

“ Neuf jours avant sa mort, je le voyait une dernière fois prosterné pendant une heure entière en présence du Saint Sacrement exposé, dans l'attitude du plus profond recueillement. J'en fis la remarque à quelques frères : Comme Mgr Pâquet m'a édifié ce matin à la Basilique ! comme c'est un prêtre qui prie bien ! comme il aime le Saint Sacrement !

“ Après sa mort il fut exposé cinq jours dans la chapelle de la Congrégation où est gardé le Saint Sacrement. Il avait bien mérité cet honneur, lui qui pendant sa vie avait adoré Jésus-Hostie avec tant d'amour et de ferveur.”